



友情链接

金玉

- 南京大学
- 小百合
- BBS
- 南京大学
- 图书馆
- 南京大学
- 研究生院
- 丁香园
- 耶鲁大学
- 医学院

南京大学医学院师资力量介绍



金 玉

研究方向：儿科临床病毒研究（肠道病毒、EV71、呼吸道病毒）

小儿消化系统疾病研究

联系方式：Email:jinyuldyy@163.com

个人简介：金玉，儿科学 教授、主任医师、博士研究生导师 现任中华医学会儿科分会全

国儿科感染学组委员，中华医学会江苏省儿科学分会消化组副组长，国家临床重点专科建

设项目（小儿消化）项目负责人。从事儿内科临床、教学、科研工作30年，在儿科常见病

呼吸道及肠道感染的研究方面积累了丰富的临床诊治经验并取得了较好的研究成果，获得

“宋庆龄儿科医学奖”及“中华预防医学科技进步”二等奖。现担任《中华儿科杂志》、《中

国实用儿科杂志》、《临床儿科杂志》及《中国小儿急救医学》等核心杂志编委，在国际、

国内核心期刊发表论文70余篇，获卫生部及省科技进步奖多项。已培养博士研究生8名、

硕士研究生38名。

主要科研成果：

1. “小儿病毒性腹泻分子流行病学研究”获2008年“宋庆龄儿科医学成果奖”
2. “我国病毒性腹泻的病原学和流行病学研究”获2007年中华预防医学会科学技术二等奖

目前承担的科研项目：

主要学术论文:

- 1、High prevalence of Human Bocavirus 2 in Children in China: Association with Acute Gastroenteritis. *Journal of Clinical Virology*, *J Clin Virol* 2011.52:251-3.
- 2、Phylogenetic and recombination analysis of human bocavirus 2. *BMC Infect Dis.* 2011 Feb 24 :11(1):50.
- 3、Newly identified respiratory viruses associated with acute lower respiratory tract infections in children in Lanzou, China, from 2006 to 2009. *Clinical Microbiology and Infection* 2011, 18, 74-80.
- 4、Human Respiratory Syncytial Virus in Children with Acute Respiratory Tract Infections in China. *J. Clinical Microbiology* 2010, 48 (11) 4193-4199
- 5、Epidemiological Study on Human Caliciviruses Diarrhea among Infants and Young Children in Lanzhou from 2001 - 2007. *J Archives of Virology*2010; 155:149-158
- 6、Prevalence and Clinical Characteristics of Human CoV-HKU1 in Children with Acute Respiratory Tract Infections in China. *Journal of Clinical Virology* 2010,10 (49) 126 - 130
- 7、Viral agents Associatedwith Acute Gastroenteritis in Children Hospitalized with Diarrhea in Lanzhou, China *J Clin Virol.* 2009; 44:238-241 (SCI)
- 8、Prevalence and Clinical Characterization of a Newly Identified Human Rhinovirus C Species in Children with Acute Respiratory Tract Infections *J. Clinical Microbiology* 2009: 47(9):2895-2900.
- 9、Prevalence of Human KI and WU Polyomaviruses in Children with Acute